
COMUNICATO DEI PROMOTORI DELLA PETIZIONE  
PER LA MESSA IN SICUREZZA DEGLI ATTRAVERSAMENTI PEDONALI DI VIA GRANDEMURAGLIA 

Oltre alla soluzione del problema vogliamo chiarezza su quanto sta avvenendo per la messa in sicurezza 
degli attraversamenti pedonali di Via della grande muraglia. 

Diciamo questo perché è con stupore che abbiamo appreso della risoluzione (prot. n. 74834 DEL 26 
settembre 2012) presentata in Consiglio Municipale dai consiglieri Aloisi e Pollak sul tema. Stupore non 
perché non abbiano diritto a prendere le iniziative che ritengono più opportune, ma solo perché sarebbe 
stato auspicabile che questo fosse avvenuto nel rispetto della verità delle cose. 

La proposta di risoluzione è stata infatti scritta prescindendo completamente da quanto già intrapreso dai 
Comitati di Quartiere, dalle associazioni dei cittadini e dalle istituzioni scolastiche e che brevemente 
ricordiamo: 

1.  La raccolta di centinaia di firme per chiedere almeno lo spostamento del semaforo pedonale (oggi 
all’altezza del civico 340 di Via della grande muraglia) nei pressi della rotonda; 

2. Un sopralluogo il 3 aprile 2012 insieme con l’UOT del Municipio e il Comandante del XII gruppo 
della polizia municipale, dal quale è scaturito il verbale protocollato a maggio, che, 
sostanzialmente, accoglie le richieste di coloro che avevano sottoscritto la petizione; 

3. Un incontro con l’UOT del Municipio a settembre 2012, dove, a seguito del verbale e (purtroppo) 
dell’inerzia dei mesi successivi, si è concordato un percorso per giungere a formulare una soluzione 
del problema della sicurezza degli attraversamenti pedonali in questione, 

4. Un prossimo incontro con l’UOT per discutere uno dei progetti per tale soluzione. 

Sarebbe bastato fare riferimento ai documenti e ai fatti elencati per scrivere un testo un po’ più veritiero e 
senza conclusioni fuorvianti. Soprattutto sarebbe bastato un comportamento un po’ più rispettoso 
dell’impegno che tanti cittadini e associazioni stanno dedicando per risolvere un problema grave del 
territorio, in relazione al quale il Municipio XII, a parte l’apprezzabile impegno del consigliere Cimini, ha 
finora marcato soprattutto la sua assenza (o la sua inutile presenza con la spruzzatina di vernice in 
prossimità delle strisce), in primis del Presidente, Pasquale Calzetta e in secundis proprio dei consiglieri 
Pollak e Aloisi. 

Per fortuna che, in un sussulto di ragionevolezza, in data 3 ottobre, la risoluzione non è stata ammessa a 
votazione. 

Anziché quindi impiegare tempo a preparare inutili risoluzioni che sanno di strumentalità politica, sarebbe 
meglio che tutti si impegnassero effettivamente per risolvere i problemi che stanno a cuore del territorio. 
Noi intendiamo andare avanti e far sì che presto i ragazzi delle scuole e i cittadini possano attraversare Via 
della grande muraglia, senza timore di venir investiti. 

Roma, 6 ottobre 2012 

Comitato di Quartiere Torrino Decima (Polidoro, Garzia, Lantieri), Comitato di Quartiere Torrino nord 
(Mecenate, Ragucci), genitori I.C. OrsaMaggiore (Di Giulio, Pirozzi), residenti vie limitrofe a Via grande 
muraglia (Muciaccia) 


